

# PEMDES

## Diguyur Hujan, Masyarakat Siamang Bunyi Antusias Sambut TSR 1 Pemkab Limapuluh Kota

Linda Sari - 50KOTA.PEMDES.WEB.ID

Mar 20, 2024 - 13:41



*Bupati Limapuluh Kota Safaruddin Dt.Bandaro Rajo di Masjid Raya Siamang Bunyi Nagari Kubang*

Limapuluh Kota-- Meski diguyur hujan, ratusan jamaah Masjid Raya Siamang Bunyi Nagari Kubang, Kecamatan Guguak antusias menyambut Tim Safari Ramadhan (TSR) 1 Kabupaten Limapuluh Kota, Selasa (19/03/2024) malam. TSR I Pemkab Limapuluh Kota dipimpin Bupati Limapuluh Kota Safaruddin Dt.Bandaro Rajo bersama Kepala Kantor Kemenag Irwan, Ketua BAZNAS Limapuluh Kota Yulius, Ketua PKK Nevi Safaruddin, Kepala Bapelitbang Gusdian Laora, Kepala Badan Keuangan Win Hari Endi, Kepala Disdikbud Afri Efendi, Kadis PUPR Novriandi Syukri dan rombongan disambut hangat Wali Nagari

Kubang Heri Nelson selaku tuan rumah dan Camat Guguak Gusni Hendrix bersama unsur Forkopimca.

Selain memperkenalkan masing-masing anggota TSR I Pemkab Limapuluh Kota, Bupati Safaruddin Dt. Bandaro Rajo dalam sambutannya turut menjawab sejumlah keluhan masyarakat yang dihimpun dan disampaikan oleh Wali Nagari Kubang Heri Nelson. Beberapa poin yang disampaikan Wali Nagari dijawab dengan lugas oleh Bupati Safaruddin, diantaranya terkait jalan amblas yang disampaikan masyarakat, ia sudah memerintahkan Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) untuk langsung melakukan pengecekan.

"Tim Dinas PUPR sudah melakukan survey lapangan dan mendesain areal jalan amblas. Mudah-mudahan minggu ini desainnya rampung dan dapat segera dikerjakan secepatnya," ujar bupati diwakili Kepala Dinas PUPR Limapuluh Kota, Novriyandi Syukri.

Sementara itu, terkait serangan hama wereng yang terjadi di areal persawahan masyarakat Kubang, Bupati Safaruddin juga langsung memerintahkan Dinas Tanaman Pangan, Holtikultura dan Perkebunan dibawah kendali Kepala Dinas, Witra Porsepwandi mencari solusi ampuh untuk membasmi hama wereng yang menyerang sawah masyarakat tersebut.

Sebelumnya, Wali Nagari Kubang Heri Nelson dalam sambutannya mengapresiasi TSR I Pemkab Limapuluh Kota yang berkesempatan menyambangi Siamang Bunyi, Nagari Kubang untuk berbuka puasa bersama dan melakukan Safari Ramadhan di Mesjid Raya Siamang Bunyi. Dalam sambutannya Heri Nelson mengharapkan perbaikan terhadap jalan jadi skala prioritas disamping hama wereng yang mengakibatkan petani gagal panen. "Kondisi jalan putus dan hama wereng telah terjadi sejak satu bulan terakhir, sehingga diharapkan segera diperbaiki, apalagi dalam waktu dekat banyak Perantau yang akan pulang kampung. Kami harapkan jalan segera diperbaiki, sebab akses utama yang banyak dilalui anak-anak kami yang bersekolah. Selain itu juga akan dilalui oleh perantau yang akan pulang kampung," tambahnya

Di penghujung kegiatan safari, Bupati Safaruddin menyalurkan dana bantuan senilai Rp 20 juta untuk pembangunan Mesjid Raya Siamang Bunyi dan diterima langsung pengurus mesjid. Tidak hanya itu, TSR I Pemkab Limapuluh Kota turut memberikan bantuan Al-Qur'an, penyerahan asuransi ketenagakerjaan bagi Garin dan Guru Ngaji serta pemberian 10 paket sembako kepada masyarakat Siamang Bunyi. Kegiatan Safari Ramadhan Pemkab Limapuluh Kota di Siamang Bunyi juga diisi dengan tausiyah Ramadhan yang disampaikan oleh Ketua MUI Limapuluh Kota, Asrat Chan. (\*\*).